



Foto: S. Wendland

KONTO FÜRS KAUE-PROJEKT WÄCHST AN

Das Spendenkonto für das Kaue-Projekt der Schneeberger wächst. Bis dato sind 5465 Euro eingegangen. Bürgermeister Ingo Seifert ist begeistert, wie viele Bürger sich engagieren. Weitere Spenden kommen jetzt hinzu. Ehrenbürger Lothar Wetzel (Mitte) hat bei seinem 90. Geburtstag auf Blumen verzichtet und stattdessen Spenden für die Kaue gesammelt – in Summe 1000 Euro. Uwe Haas, Vorsitzender der Bergbrüderschaft Bad Schlema (li.) hat im Namen des

Vereins 100 Euro überreicht. Hinzukommen 450 Euro von Christine Schulz (re.), der Leiterin der AG Keramik und Töpfern in der „Goldnen Sonne“, die das Geld mit dem Verkauf von Plaketten und kleinen Keramik-Kauen zusammengetragen hat. Weitere 150 Euro gibt es von Christine Günther aus Lindenau, die ebenfalls kreativ tätig ist. Ein Spender, der namentlich nicht genannt werden möchte, hat eine Glocke für die Kaue bereitgestellt.